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ORDINE DEL GIORNO: N. 111 del 29-05-2020; odg suppl. n. 119 del 08.06.2020; odg suppl. n.                
120 del 26.06.2020; odg suppl. n. 121 del 29.06.2020.- 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.15 12.52     
Argiroffi Giulia P 10.18 12.52     

Caronia  Marianna A -- --     

Ferrara Fabrizio P 10.28 12.51     

Gentile Milena  P 10.28 11.15     

Melluso Fausto  P 10.15 12.23     

Tantillo Giulio P 10.15 11.29     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo apre la seduta in modalità telematica alle ore 10.15 in             
seconda convocazione con la presenza dei Consiglieri Melluso e Tantillo. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile il giorno successivo alla seduta al seguente link:         
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 

1. Convenzione - concessione in uso alla società SSD Palermo dello stadio           
“Renzo Barbera” per la durata di anni 6; 

2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

Il Presidente Russo apre la seduta ponendo in discussione la futura sede della             
Commissione di Via Astorino, sede sulla quale il Cons. Tantillo pone dei quesiti sulla              
scelta. In relazione alla convocazione per il mese di Luglio chiede ai Consiglieri di              
porre in rilievo gli argomenti a parere di ciascuno di rilevanza per darne parere ove               
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necessita ed eliminare quanto più possibile ciò che si ritiene obsoleto o che necessita              
di parere con motivo di urgenza. 
La Commissione apre un ampio dibattito sull’argomento relativo alla dislocazione          
dei locali ed al trasloco della sede. 
La V.P. Argiroffi ed il Cons. Ferrara esprimono, per quanto a loro conoscenza, il              
loro parere approfondendo le motivazione del trasloco. 
Il Cons. Ferrara chiede che una volta scelta la sede istituzionale venga dato rilievo              
al susseguirsi delle vicende proprio per ovvi motivi di trasparenza. 
La V.P. Argiroffi considerata la presenza dell’Ass. D’Agostino chiede spiegazioni          
sugli autori o su chi ne ha dato disposizione al trasloco.  
L’Ass. D’Agostino dichiara che la richiesta di trasloco in altra sede è stata avanzata              
dall’Ass. Di Dio. 
Il Cons. Tantillo chiede la parola per fare una disamina di come sono andati i fatti in                 
Commissione. 
La Commissione prosegue l’ampio dibattito sull’argomento. 
Il Presidente Russo passando alla trattazione del Punto 1 dell’Odg ovvero la richiesta             
parere sulla convenzione sull’affidamento dello Stadio Comunale alla nuova società          
di calcio per la quale sono stati appunto invitati oltre l’Ass. D’Agostino, il Dott.              
Procida la Dott.ssa Rimedio e la Dott.ssa Borsellino, chiede loro di illustrarne i             
dettagli alla Commissione. 
L’Ass. D’Agostino e la Dott.ssa Rimedio espongono su quanto è stato modificato            
rispetto alla precedente stesura e che riguarda prevalentemente l’aspetto relativo alla           
concessione degli spazi pubblicitari. 
La Commissione sull’argomento apre un ampio dibattito esponendo quanto         
precedentemente concordato e contrario alle concessioni delle vetrate, ritenute         
artistiche, quali spazi pubblicitari. 
L’Ass. D’Agostino espone le motivazioni per le quali gli Uffici non hanno ritenuto             
inserire quanto richiesto ma qualora ritenuto importante si può presentare          
emendamento al riguardo. 
La Commissione esprime il disappunto per quanto non preso in considerazione dagli            
Uffici nella stesura della convenzione nonchè sul fatto inconfutabile che in una delle             
due vetrate continua ad esistere materiale pubblicitario.  
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Il dibattito continua sempre sulla convenzione anche sugli altri punti ritenuti salienti            
quale il canone di concessione e spazi in convenzione. 
L’Assessore esprime la posizione dell’Amministrazione anche con l'intervento del         
Dott. Procida in relazione all’assegnazione per la manutenzione del campo. 
Il Presidente Russo chiede di passare al sunto ed avere la certezza sull’ammontare del              
canone annuo previsto in Euro 341.000.00= 
L’Assessore risponde in merito alla congruità del valore tecnico ravvisato dagli Uffici            
preposti. 
Il Presidente Russo chiede ragguagli riguardo agli spazi dell’Ippodromo e del           
Ristorante La scuderia che in concomitanza con gli eventi calcistici risulterebbero           
impraticabili in quanto verrebbe impedito l’accesso ai siti. 
L’Assessore D’Agostino e il Dott. Procida rispondono nel merito e si ritengono            
disponibili ad altro incontro in Commissione per ampliare e meglio argomentare su            
quanto trattato. 
Il Cons. Ferrara e la Cons. Argiroffi chiedono se tra l’Amministrazione e la nuova              
società sia stato firmato un eventuale contratto di qualsiasi natura restando strano il             
fatto che, malgrado la cifra pattuita, non sia stato richiesto alcuna riscossione del             
canone.  
L’Assessore dichiara che presume che non sia stato richiesto il pagamento in quanto             
la società avrebbe speso più del dovuto per manutenzione ordinaria e straordinaria.            
Ne spiega le motivazioni che, discussi in maniera analitica dalla Commissione, non            
vengono condivisi e reiterati nella richiesta di risposte certe dalla V.P. Argiroffi e             
Ferrara e ne vengono richieste le fatture di quanto speso dalla Società. 
La V.P. Argiroffi chiede alla Dott.ssa Rimedio delucidazione sull’incremento di          
alloggi in relazione alla Lottizzazione Genova e sulla mancanza di risposte al            
riguardo chiede che l’amministrazione attiva e gli Uffici si attivino al fine di dare una               
risposta scritta e certa e la relativa documentazione sugli argomenti richiesti nonchè            
sulla vicenda legata a Via Sammuzzo. 
Il Dott. Procida risponde a tal proposito che Via Sammuzzo di fatto è di proprietà del                
Demanio Marittimo dello Stato, e non come erroneamente comunicato dalla Dott.ssa           
Rimedio con nota scritta. 
Alle ore 12.51 considerato che il Cons. Ferrara esce dalla video seduta, il Segretario              
comunica al Presidente la mancanza del numero legale.  
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Preso atto di ciò, alle ore 12.52 il Presidente Russo dichiara chiusa la seduta. 
 

  Il  Segretario  Il Presidente 

  Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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